

La société [BURGER KING FRANCE](#), chaîne de restaurants rapides spécialisés dans les hamburgers, vient d'ouvrir un nouvel établissement à Méru dans l'Oise, le cinquième du département. En construction depuis plusieurs mois, son ouverture a eut lieu mercredi et était attendue par de nombreux habitants de la commune et des environs. Cette implantation a permis le recrutement de 70 personnes, tandis qu'un autre établissement de l'enseigne ouvrira ses portes début 2019 à Beauvais. www.burgerking.fr